

Kalapas Terbuka Kendal Sampaikan Arahan Pembangunan Zona Integritas

Narsono Son - KENDAL.INDONESIA SATU.ID

Jan 26, 2023 - 16:48



Kalapas Terbuka Kendal Sampaikan Arahan Pembangunan Zona Integritas

KENDAL – Gerak cepat dalam pembangunan Zona Integritas (ZI), Lapas Terbuka Kendal gelar penandatanganan komitmen bersama, kegiatan bertempat di Kawasan Pembinaan Lapas Produktif Kendal, Rabu (25/01/2023).

Kegiatan dihadiri oleh seluruh jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal mulai dari

Pejabat Struktural, Pelaksana Administrasi hingga Petugas Pengamanan.



Mengawali rangkaian kegiatan, pejabat struktural menandatangani dokumen komitmen bersama disaksikan oleh Kalapas Terbuka Kendal. Komitmen ini sebagai simbol keseriusan Lapas Terbuka Kendal dalam membangun zona integritas.

Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy mengawali sambutan menyampaikan bahwa Pembangunan Zona Integritas merupakan kewajiban sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN), komitmen dalam pembangunan ZI dimulai dari pimpinan dan sebagai pejabat harus bisa menjadi role model.

Lebih lanjut dalam arahannya, Rusdedy menegaskan kepada jajaran agar meningkatkan sistem pelayanan kepada masyarakat.

“Sebagai ASN, kita harus bisa hadir ditengah-tengah masyarakat, berikan pelayanan yang terbaik dengan merubah dan meningkatkan sistem pelayanan,” tegas Rusdedy.

Menurut Kalapas, pelayanan yang baik bukanlah menunggu, melainkan sebagai abdi negara harus bisa jemput bola kepada masyarakat yang membutuhkan pelayanan. Dalam menyampaikan capaian program kerja, Kalapas juga menekankan pentingnya publikasi dan sosialisasi melalui media sosial maupun pemberitaan media online.

“Kita harus tingkatkan kualitas pelayanan publik, bisa dengan sistem jemput bola kepada masyarakat yang memerlukan pelayanan. Disamping itu, sebagai bentuk pertanggungjawaban kepada masyarakat, publikasi dan sosialisasi capaian program-program kerja juga perlu diperhatikan,” imbuh Kalapas.

Mengakhiri amanat, Kalapas mengingatkan kepada jajaran agar menjaga

konsistensi dalam pembangunan ZI dan memperhatikan enam area perubahan serta jadikan hasil survei IPK/IKM sebagai acuan dalam meningkatkan pelayanan publik.

(N.Son/***)